



"2015. AÑO DEL BICENTENARIO LUCTUOSO DE JOSÉ MARÍA MORELOS Y PAVÓN."

ATIENDEN BOMBEROS DE ECATEPEC INCENDIO EN VULCANIZADORA

*Llama Protección Civil a revisar instalaciones de gas y luz para prevenir incidentes

Bomberos de Ecatepec atendieron el incendio de una vulcanizadora que se suscitó la noche de este jueves en la colonia Ciudad Cuauhtémoc sección Chiconautlán 3000, cuya intervención evitó la propagación de las llamas a casas aledañas.

Al respecto, José Alberto Guzmán Núñez, director de Protección Civil y Bomberos de Ecatepec, destacó la necesidad de tener en buenas condiciones las instalaciones eléctricas y de gas en el hogar y negocios, donde también es de vital importancia contar con un extintor como una medida preventiva para evitar este tipo de siniestros.

El funcionario indicó que aproximadamente a las 21:20 horas comenzaron las llamas en la calle Juan Ruflo, esquina con Camino al Reclusorio, donde perdió la vida un hombre de 48 años.

Al lugar acudieron bomberos a bordo de la unidad 30029, quienes durante minutos trabajaron para sofocar el fuego, apoyados por la Unidad de Rescate marcada con el número 100. También asistieron elementos de la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Vial local y de la Secretaría de Seguridad Ciudadana del Estado de México (SSC) para acordonar el lugar.

Por tal motivo Guzmán Núñez recomendó a la población evitar el uso de extensiones, colocar contactos con protección para niños, adquirir equipo eléctrico certificado, contratar a un especialista para que por lo menos cada cinco años revise la instalación de luz y de gas, lo que ayuda a que no ocurran este tipo de accidentes.

En caso de alguna emergencia el Gobierno de Ecatepec invita a la ciudadanía llamar a los números 51-16-44-15 y 51-16-44-16 de Protección Civil, y al 57-15-51-37 y 57-46-57-47, de Bomberos, con atención las 24 horas los 365 días del año.

